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会長就任挨拶

幹事就任の挨拶

池 谷 勇 治

上 田 隆 司

会長

幹事

　このたび、歴史と伝統に彩られた「鳥取いな
ばライオンズクラブ」の第56代会長の重責を担
うこととなりました、池谷勇治です。
　先人たちが55年間に渡り築き上げてきたこの
クラブの舵取りを任されることは、私にとって
はとても名誉なことであり、同時にその重責を
深く感じております。房安様のご推薦によりク
ラブに入会させていただいたものの、悲しくも
コロナ禍での活動自粛期間が重なり、私の経験
はまだ浅く、これからの会長職に対する不安が
心を駆け巡っております。
　しかし、この度会長としてのスローガンを
「今まさに温故知新」とし、キーワードを「躍
進」と定めました。これは「日々前進し続け
る」を意味すると同時に、我々の志向を象徴し
ています。特に、温故知新の精神の下、我々が
大切にする重要課題である「奉仕活動」「青少
年の育成」を絶えず意識し、これをクラブ活動
の中心としていきます。上田幹事、小坂第一副
会長、谷口第二副会長、中原第三副会長、佐藤
会計といった役員の皆様、理事の皆様、事務局
の援助を得て、全力で任務に励んでまいります。
会員の皆様のご支援を心からお願い申し上げま

　2023年度、幹事を務めさせていただく事とな
りました、上田隆司と申します。入会６年目に
なり地域社会奉仕委員会で委員長、理事など経
験させていただきました。委員会の中では特に
仲間との繋がりを大切にして信頼関係を築いて
きたと感じています。近年では新会員の方々も
増え、幅広い年齢層となってきていますが、こ
れまで以上に会員の皆様が繋がりを深められる
よう、努力してまいりたいと考えております。
今年度は新型コロナウイルスの影響もほぼなく
なり、従来の活動ができるようになると思われ

す。
　３年前から社会に大きな影響を与えてきたコ
ロナ感染症は、ようやく重症化の鎮静化を見せ、
感染症の分類も２類から５類に変更され、我々
が以前の活動に戻るための環境が整いつつあり
ます。今はまだコロナ前の状況とは言えません
が、３年間一時中断されていた奉仕活動につい
て、初心に立ち返り、役員・委員の皆様と共に
再考し、新会員の実践力を活かして、青少年の
健全育成を目指して参ります。
　クラブメンバーが集結し、交流を深める楽し
い例会を開催することで、奉仕活動の継承はも
ちろん、会員間の絆を深める活動を展開し、笑
顔あふれるクラブ運営を目指して参ります。そ
のためには、会員企業の繁栄、メンバー一人ひ
とりが自らの役割を理解し主体的に活動し、適
切なコミュニケーションと情報の伝達が不可欠
であると認識しております。例会時には講師や
ゲストを招待し、知識と情報を深めつつ、青少
年の育成を重視した鳥取市を中心とした奉仕活
動を一層推進して参ります。
　改めて、皆様方のご指導、ご支援を心よりお
願い申し上げます。

ます。池谷会長のスローガンである「今まさに
温故知新」を念頭に、鳥取いなばライオンズク
ラブの伝統を学び日々躍進できるよう精一杯に
活動することができればと思っております。こ
れから１年間幹事として、池谷会長のサポート
をしっかりとして最大限の努力をしてまいりた
いと考えています。私自身まだまだ経験不足で
至らない点が多々あると思いますが、皆様にご
指導いただきながら一生懸命頑張って参ります
ので、ご支援ご協力を宜しくお願いいたします。
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３３６−Ｂ地区
環境保全・保健福祉委員長のご挨拶

池 田 康 利336-B地区環境保全・保健福祉委員長

　前期はキャビネット幹事としてお世話になり、
今期は環境保全・保健福祉委員長に就任致しま
す池田康利です。主な活動は清掃、植樹、糖尿
病予防啓発、小児がん患者の手助け、四献なと

です。皆様にはいつも助けて頂き感謝していま
すが、これまでと変わらないご指導、ご協力を
お願い致します。今期も精一杯頑張ります。

　この度、７Ｒ－１Ｚのゾーン・チェアパーソ
ンの大役をゾーン内のローテーションと言え仰
せつかり、その重責に身が引き締まる思いでお
ります。
　ゾーン・チェアパーソンの役割は、ガバナー
の目標・事業を推進し、各クラブに伝えまた、
クラブの実情や意見をガバナーやキャビネット
へ伝えることであり、第１回キャビネット会議
をスタートに与えられる任務を、地区ガバナー
スローガンである「“Challenge to Change”変
化への挑戦」の精神で実行して行く決意です。
　ライオンズクラブの魅力は、年齢や地位に関
係なく、奉仕が出来ることであると思っており、
ライオンズクラブのメンバー全員、友愛の精神
で互いを尊重し協力出来る事だと思っています。
その一方で、今日の社会環境の変化に対応でき
るよう、ライオンズクラブも進化していかなけ
ればならないと感じております。
　当クラブを筆頭に会員の高齢化がますます進
み、活動人数の減少が予想されます。その中で
も１ゾーン６クラブのアクティビティ、奉仕活
動はそれぞれに伝統と特徴がありますので、鳥
取市民の皆さん、特に若い世代に知って頂ける
よう各クラブ同士の連携を取り合い、SNSやホ
ームページ等で積極的に情報発信して行き、各
クラブの新会員の増強が出来ればと思います。
　７Ｒ－１Ｚの皆様に感謝の気持ちを忘れず、
藤井ガバナーのもと各リジョンのゾーン・チェ
アパーソンと連携をとりながら、ライオンズク
ラブ発展の為、精一杯努めて参りたいと思いま

ZC就任のあいさつ

福
ふ

家
け

成
しげ

夫
お

（鳥取ライオンズクラブ所属）

す。皆様方のご指導ご鞭撻を重ねてお願い申し
上げ、挨拶と致します。

【ライオン歴】
2016年9月 鳥取ライオンズクラブ入会
2017.7～2017.6 計画委員長
2018.7～2019.6 幹事
2019.7～2020.6 第一副会長
2020.7～2021.6 会長 
2021.7～2022.6 前会長
2022.7～2023.6 奉仕委員長・ＭＣ委員長・一年理事

【ライオンズ受賞歴】
2021.7～2022.6 会員満足度向上アワードバナーパッチ
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【ライオン歴】
2003年12月3日 岡山ひかりライオンズクラブ入会
2006年７月～2007年６月 認証35周年クラブ幹事
2007年７月～2010年６月 クラブ理事
2010年７月～2011年６月 クラブ会員委員長
2011年７月～2012年６月 認証40周年クラブ会長
2012年７月～2013年６月 クラブ理事
2013年７月～2014年６月 クラブ会計
2014年７月～2016年６月 クラブ理事
2016年７月～2017年６月 認証45周年大会委員長
2017年４月末日 岡山ひかりライオンズクラブ退会
2017年８月～2018年６月 岡山みらいライオンズクラブ結成会長
2018年７月～2019年６月  クラブ前会長･クラブ会員委員長  

クラブLCIFコーディネーター
2019年７月～2020年６月 （一社）日本ライオンズアラート委員会MD336班長
  MD336アラートチームB地区担当委員
  336-B地区アラート委員長
2020年７月～2021年６月 （一社）日本ライオンズアラート委員会MD336班長
  MD336アラートチームB地区担当委員
  1Rリジョン･チェアパーソン

2021年７月～2022年６月 第二副地区ガバナー
  （一社）日本ライオンズアラート委員会MD336班長
  MD336 GAT/GMTメンバー
2022年～2023年 336-B地区第一副地区ガバナー
   336複合地区役員青少年・環境保全・ 

保健福祉委員会委員長
  336複合地区役員アラート実働委員会副委員長
  336複合地区役員GMT委員会副委員長
  （一社）日本ライオンズアラート委員会西日本統括リーダー
   （一社）日本ライオンズライオンズクエスト・ 

薬物乱用防止委員会委員

【ライオンズ受賞歴・公職・受位】
会員増強部門ガバナーズ大賞
国際協会会員増強プログラム優秀賞
国際協会会員キー賞 ビルダーキー賞 国際会長賞『リーダーシップ・アワード』受賞

　２０２３～2024年度、336-B地区ガバナーを務め
ます岡山みらいライオンズクラブの藤井　信英
です。
　３年間苦しめられた新型コロナウィルスもや
っと終息が見え始めた今、先ずはクラブの原状
回復が第一だと考えています。新会員が増える
事は望ましい事ではありますが、既存メンバー
の退会防止が一番の課題だと思っています。そ
して魅力のある楽しい奉仕事業を笑顔でする事
で、新しい仲間が増えてくるのだと思っていま
す。例会の見直しや、中でもＡＣＴの見直しは
会員の意識向上や楽しみ、やりがいを見つける
チャンスに繋がるのではないでしょうか。本当
に喜んで貰えるＡＣＴは、会員増強や退会防止
の一つのキーポイントになると私は感じており
ます。それを後押しする為に今の時代にあった
クラブ運営、キャビネット運営を推奨し、「変
化への挑戦」をスローガンに掲げ、１０年、２０年
後を見据えてリーダーとして舵を取って行きた
いと考えております。
　時代は変化しています。変化に対応するため
には勇気が必要です。勇気を出してその変化に
対応し、良き伝統は残しつつ、新しい斬新なク
ラブ運営が、今後のライオンズクラブの課題だ
ろうと思っております。

ガバナー就任挨拶

藤
ふじ

井
い

信
のぶ

英
ひで

（岡山みらいライオンズクラブ所属）

　最後になりますが、私はコミュニケーション
を大事にし「支配型リーダーシップ」では無く、
「サーバントリーダーシップ」の奉仕の精神を
基にゾーン、クラブ、メンバーの活躍を支援す
るために粉骨砕身の覚悟で尽力して参りますの
で、何卒よろしくお願い申し上げます。
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　地区ガバナー退任にあたり、ひとことご挨拶
させていただきます。
　私が地区ガバナーに就任して以来、７Ｒのク
ラブ会員の皆様には色々とご協力を頂き本当に
有難うございました。振り返ってみれば、あっ
という間に過ぎ去った１年であったと感じてい
ます。
　本年度は、地区ガバナーとして、ブライアン・シー
ハン国際会長のメーッセージ“Together We 
Can”のもと、○ライオンズの輪を広げる○財団の
活力を保つ○奉仕の目標を高く持つ○地域社会
の代弁者になる以上４つの国際会長優先実施項目
の実現に向け、地区アクティビティスローガンを
“地域に寄り添い　未来に繋げる　新たな挑戦”
として、やがて収まるであろうコロナ感染症の次を
見据え、地区の重点取組み目標を○今年度よりス
タートしたＧＭＡを成功させ、会員の増強と地区の
活性化を図る○新しい奉仕の発見、拡充によるク
ラブの活性化を図る○ＬＣＩＦの継続的な支援 
○楽しいクラブづくりとして活動して参りました。
　この中でも本年度、特に力を入れて取組むべ
き目標でありました会員増強とＬＣＩＦへの支
援については、ご存知の通り、満足の行く結果
とはなりませんでした。
　会員増強につきましては、地区の活性化を図
り、奉仕の輪を広げるためにも、ここ６年間続
いておりました、年間１５０名におよぶ会員減少
に歯止めをかけ、なんとか３０名の会員増強を目
指しました。その結果、多くのクラブの皆様に
ご理解を頂き前向きに取組んで頂きましたもの
の、現状の推移を申し上げますと、期首会員数
２，４６１名に対し、４月末現在２，４６０名で、差引き
１名の減少となっており会員減少傾向に多少は
歯止めが掛かったのではと思われますが、例年、
期末に向けて退会者が増加する傾向があり、今
後さらなる努力が必要となります。
　もう一つ、ＬＣＩＦへの献金についてであり
ますが、キャンペーン１００は昨年終了しました
ものの、あらゆる分野で国際規模の支援活動は
続いており、私たちが国際協会の会員である以
上、世界にむけて活動しているＬＣＩＦへ支援

地区ガバナー退任のご挨拶

西 尾 愼 一前地区ガバナー

する事は大きな奉仕の一環であると思います。
そのような中、今年度は、地区全体で２０万＄の
献金目標に対し、大幅に下回りそうな状況で推
移しており、達成率は全国３５の準地区の中で最
下位となっています。ＬＣＩＦへの献金の重要
性が皆様にご理解いただけなかったことに対し、
私の努力不足を大いに反省し、大変申し訳なく
思っております。
　さて、本年度は２０１９年度より蔓延しましたコ
ロナウイルス感染症の第７波、そして第８波の
影響もあり、昨年、一昨年とまでは行かないま
でも、私たちの活動に少なからず影響がありま
した。その様な中、皆様のご協力により、公式
訪問や、周年事業、そして研修会、各種会議な
どの計画した事業、そして締めくくりの年次大
会も滞りなく実施できたと思います。
　皆様の献身的なご協力に感謝申し上げたいと
思います。
　さて、もう一つ、目標に掲げていたのが、
“楽しいクラブづくり”であります。
　それを実践すべく、“調和と融合　明るく　
楽しく　元気よく”をガバナースローガンとし
て取組んで参りました。
　ここ数年来、続いておりました不協和音に終
止符を打ち、前に向かって進むこと、それこそ
が私たちが結束を深め、次の世代に明るく・楽
しいライオンズを引継ぐためには重要であると
の思いでありました。
　結果として、完全とはなかなか参りませんで
したが、ある程度のケジメがついたのではない
かと思っており、関係者の皆様には、何かと不
愉快な思いをさせたとは思いますが、これでな
んとか、良い形で次の藤井ガバナーに繋げてい
けるのではないかと思っております。
　最後になりましたが、この１年間ご指導いた
だきました諸先輩、献身的にご協力いただきま
したキャビネットの皆様、年次大会の運営にご
協力頂いた７Ｒの皆様、地区すべてのライオン
ズクラブの会員の皆様に感謝申し上げ挨拶とさ
せていただきます。
　ありがとうございました。
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任期を終えて

聲 高 昌 可前7R-1Z ZC

　今年度皆様のご協力によりゾーンチェアパー
ソンの任期を終えることができました。
　ありがとうございました。
　新型コロナウイルスの影響も少し落ち着きが
見え、少しずつ通常の例会やアクティビティ等
が出来る様になりました。一年間は長いようで
あっという間に終わったように感じます。
　今年度は２５年ぶりに７Ｒ－１Ｚより西尾ガバ
ナーが選出され、地区年次大会等の準備等で会
員の皆さまも大変だったと思いますが、６クラ
ブが一丸となって取り組みが出来たことがうれ
しく思います。また、ガバナー公式訪問も懇談
会のみとして合同例会は行いませんでしたが、

６クラブを西尾ガバナー、池田キャビネット幹
事と例会訪問をさせて頂いた事がとてもよかっ
たと思っています。１月には、６クラブ新年合
同例会を開催し、地区年次大会の決起大会との
意義付けをし、開催出来たこともうれしく思い
ます。６月には６ＬＣチャリティーゴルフコン
ペを開催し、表彰式は懇親会も行い６ＬＣの懇
親も深まったと思います。
　新たなアクティビティができませんでしたが、
今後も様々な奉仕活動が出来る様に頑張ってい
きたいと思います。地域社会に必要とされるよ
うなライオンズクラブになるよう引き続きよろ
しくお願いいたします。

キャビネット幹事退任のご挨拶

池 田 康 利前キャビネット幹事

　2022年度キャビネット幹事を務めさせて頂き
ました池田康利です。今期はガバナー公式訪問
に始まり、周年研修など多くの会員の皆様との
出会いがあり、大変勉強させて頂きました。地
区が楽しく元気になれる様、西尾ガバナーと足
並みを揃えて努力し、出来た事もあれば、出来
なかった事もありましたが、あっという間の一
年間であり、皆様の温かい応援もあり、大きな

問題もなく終えられた事、心より感謝していま
す。
　幹事としての任務は終わりましたが、この地
区が良くなりますよう、微力ながらこれからも
精進して参りたいと思います。
　ありがとうございました。
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336複合地区
第69回年次大会に参加して

山 口 英 晃前幹事

　６月１１日（日）　エフピコアリーナふくやま
で開催さました、中四国336複合地区の年次大
会に、池田キャビネット幹事、影山会長、池谷
次期会長、上田次期幹事と一緒に代議員として
参加してきました。
　年次大会の会場は福山市の新しい体育館で、
式典会場でもあるメインアリーナには千席以上
の椅子が用意されていました。
　会場到着後、登録受付を行った後で、池田キ
ャビネット幹事が司会進行役を務められる第一
分科会に４名で出席してきました。
　先日とりぎん文化会館梨花ホールで行われ、
みなさんも参加されました336-B地区の年次大
会と、会全体の流れはよく似ています。分科会
の後は代議員総会、大会式典と続き、会場内に
はライオンズグッズや地元の特産品を扱うお店
がいくつか出店されていました。
　年次大会に出席後は、福山の鞆の浦を観光し
て帰鳥しました。

　複合地区年次大会に参加する機会は、これか
らもなかなかないかと思いますが、私たちの所
属する団体の規模の大きさを知り、仲間の多さ
を知るうえで、たいへん勉強になりました。
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2023年度　2023.７～2024.６　　Ｒ５.７～Ｒ６.６

池

谷

勇

治

会
　
長

影

山

嗣

泰

前
会
長

小

坂

宏

治

第
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長
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司
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懸
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光
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★担当理事　◎委員長

　　　　　　○副委員長

環境保全・保健福祉委員長　池田康利
優待会員　中井健一　村山嘉次　安田　勤

不在会員　生田公厳　石田雅栄　河崎妙子　渡邊健志
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Ｆ
Ｗ
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画
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　福島徳男

　松本正嗣
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14名
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Ｒ
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Ｔ
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　伊井野貴裕
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援
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・
Ｙ
Ｃ
Ｅ
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★山口英晃

◎渡邉千代
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　加納義信

　角田恭成

　辰己泰彦

　長尾一輝

　松村　明

　稲田啓史
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担当理事

★住谷きよみ

★森田浩二

◎灘口茂郎
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〇劉　天埼

　壱岐昇一

　大月　徹

　岡島和子

　奥田卓志

　笹尾茂美
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　谷尾喜次

　中谷健人
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（
一
年
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移動野外家族例会

鳥取ハーネスの会支援金贈呈式

菖 蒲 直 樹

森 田 浩 二

前計画委員長

前地域社会奉仕委員長

　師走の恒例行事である、クリスマス家族例会
がコロナ渦の為、本年度も中止となり、その代
替案として令和５年６月３日に、特別移動野外
例会「家族と楽しむ屋上ビアガーデン」が丸由
百貨店屋上にて盛大に開催されました。コロナ
渦の為３年連続でクリスマス家族例会が開催さ
れていない状況の中、影山会長より家族サービ
スができる代替案を企画してほしいとの強い要
請もあり、計画委員会内で幾度も検討した結果、
今回の特別例会の開催に繋がりました。当日は
季節外れの台風の影響で天気も心配されました
が、好天に恵まれ約１４０名の会員及びその家族
が、韓国焼肉とバーベキュー、そして主役の冷
たいビールで舌を唸らせました。子供向けイベ
ントのビンゴ大会が始まると、多くの子供達が、
想像以上に大盛り上がりとなり、豪華景品を喜
んで持って帰って行きました。普段見れない会

　令和５年６月12日、鳥取市役所・麒麟スクエ
アにて、盲導犬を 支援する会「鳥取ハーネス
の会」への支援金の贈呈式を行いました。鳥取
ハーネスの会からは、会長の竹内様、盲導犬ユ
ーザーの野沢様、盲導犬のパル君（２歳）、ま
た鳥取市から福祉部藏増部長様・太田課長補佐
様、砂田市議会議員様、当クラブからは影山会
長をはじめ７名の会員の出席のもと開会しまし

た。本事業も本年で５年目となります。竹内会
長様より盲導犬に対する理解がまだまだ足りな
いとのお話を聞き、支援金だけではなく他のア
プローチによりより広く認識を深めることの必
要性を感じました。また昨年まで参加いただい
た盲導犬のククちゃんが昨年の贈呈式後に亡く
なられたそうで、新しい盲導犬のパル君を盲導
犬ユーザーの野沢様か
らご紹介いただきまし
た。限られた時間の中
ではございましたが、
盲導犬への意識や知識
が出来た良い機会にな
りました。

員の家族とふれあう姿や、久しぶりの会員家族
同士の再開を懐かしむ姿、丸由百貨店屋上を元
気に走り回って遊んでいる会員の子供たちの姿
をみると、本当に移動野外家族例会を開催して
良かったと思いました。今回の企画はあくまで
も、クリスマス家族例会の代替案でしたが、又、
開催してほしいとの嬉しい声も多数いただき、
盛会に終わることが出来ました。ありがとうご
ざいました。
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鳥取県視覚障害者福祉協会
東部支部交流会に参加して

山 根 康 寛前地域社会奉仕委員会

　６月18日（日）ワシントンホテルにて影山会
長以下会員５名で、今年度最後の事業でもある
鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部交流会に参
加し、東部支部部長　薮田数利様へ支援金の贈
呈を行いました。
　今回の交流会は、
アイメイトの皆様を
含め19名と盲導犬パ
ル君の参加があり終
始和やかな雰囲気の
中で、美味しい食事
やお酒を酌み交わし
ながら交流会が行わ
れました。
　コロナも５類になりましたが、皆さん楽しみ
にしていた歌での交流会は残念ながら叶いませ

んでした。
　しかしながら、参加して頂いた方々全員の自
己紹介を兼ねた様々な日常体験のお話を聞かせ
て頂き、貴重な体験をすることができました。
　来年は歌で繋がる交流もできることを願いた
いと思います。

新会員紹介

■有限会社　ハピュア　代表取締役
■鳥取県東伯郡湯梨浜町久留 ３２－２
　☎ ０８５８－３５－３７４９
　E メール　suger-plus@oregano.ocn.ne.jp
■自宅　東伯郡湯梨浜町久留 38
　携帯 ０９０－８２４３－３７４９
■血液型／ A
■推薦者／懸樋真哉
■所属委員会／指導力・会報委員会

濵
はま

 本
もと

  誠
せい

 也
や

Ｓ５２．１．２２生

　この度、鳥取いなばライオンズクラブに入会
させていただくことになりました。有限会社　
ハピュア　代表取締役　濵本誠也と申します。
　弊社は、鳥取県内の中部と東部で美容室・脱
毛エステを中心に着物リメイク「WAEN」な
どを運営する会社です。
　今後、個人としても会社としても色々と挑戦
していきたい考えており横や縦のつながりはも
ちろん、情報の共有など必要と感じています。
　その為には、地元の皆様と共に社会奉仕活動

などを通じて他業種やいろんな方との交流をし
て自分自身の成長をさせて頂くいい機会だと思
い勉強していきます。
　不慣れなところもございますが、鳥取いなば
ライオンズクラブに貢献できるよう頑張ってい
きます。
　諸先輩の皆様にはご迷惑をおかけするかもし
れませんがご指導いただけますようよろしくお
願いします。
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■株式会社　サンクリエイト　代表取締役
■鳥取市古海 ２６０－２６
　☎ ３０－５２００　Fax ３０－５２０１
■自宅　鳥取市用瀬町鷹狩 １０４－１７
　携帯 ０９０－７９７８－２３３３
■血液型／ＡＢ
■趣味／ダイビング
■推薦者／佐藤公昭
■所属委員会／計画委員会
■次期所属委員会／環境保全委員会

■株式会社　鳳凰　取締役部長
■鳥取市商栄町 １６０－６
　☎ ２６－５５８４
■自宅　鳥取市美萩野２丁目 １２ 番地
　☎ ５９－１０７５
■血液型／ O
■趣味／ゴルフ
■推薦者／下田哲也
■所属委員会／児童・青少年奉仕委員会
■次期所属委員会／児童・青少年奉仕委員会

中
なか

野
の

内
うち

 道
みち

徳
のり

稲
いな

 田
だ

  啓
けい

 史
じ

Ｓ４４．９．２３生

Ｓ４７．１１．１６生

　この度、鳥取いなばライオンズクラブに入会
させていただくことになりました株式会社サン
クリエイトの中野内　道徳（みちのり）です。 
　私は橋梁の補修および補強工事からトンネル
などの社会インフラのメンテナンス（長寿命
化）を軸として鳥取県と沖縄県で建設業を経営
しています。両県とも同じサンクリエイトの称
号で両社とも代表取締役を務めています。
　この度、ご紹介いただいた佐藤公昭さまとは
同じ銀行の支店繋がりで異業種ですが日ごろか

　この度、鳥取いなばライオンズクラブに入会
させていただくことになりました、株式会社鳳
凰の稲田と申します。
　山陰、山陽地区の飲食関係のお店へ主に割り
箸・業務用厨房用品等を納品させていただいて
おります。
　新型コロナウィルスの流行で、飲食関係全般
大変苦しい中、５類移行にともない徐々に景気
の回復を実感しております。
　そんな中、鳥取いなばライオンズクラブ様に

ら大変お世話になっている間柄です。その佐藤
さまより声をかけていただいて、当社の経営理
念に基づいて地域社会へ貢献するチャンスが与
えられたと思っております。
　今後は、鳥取いなばライオンズクラブの一員
として活動を通じていろいろなことを学び、成
長し、微力ではございますが社会に貢献できる
ように行動していきたいと思います。
　先輩の皆様におかれましては今後ともご指導
とご鞭撻のほどをよろしくお願い申し上げます。

入会させていただける事になり、大変うれしく
感じております。
　自分自身、乏しい力でございますが、今後鳥
取いなばライオンズクラブ様の一員として、地
域貢献、奉仕活動等、精一杯頑張っていき、自
身の成長の場として楽しんでいけたらと思って
おります。
　会員の皆様におかれましては、今後ともご指
導、ご鞭撻の程何卒宜しくお願い申し上げます。
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■株式会社　ウェルビーイング　代表取締役
■鳥取市桜谷 １１-１１
　☎ ０９０－１３３６－４５５３
■自宅　鳥取市桜谷 １１-１１
　携帯 ０９０－１３３６－４５５３
■血液型／Ａ
■趣味／ゴルフ
■推薦者／清水康一
■所属委員会／指導力・会報委員会
■次期所属委員会／指導力・会報委員会

■株式会社　木村技研　代表取締役
■鳥取市古海 ４６３-１
　☎ ３２－９６６６　Fax ３２－９６６６
■自宅　鳥取市吉成 ２-１２-３
　携帯 ０９０－７８９３－０５１４
■血液型／Ａ
■趣味／ゴルフ
■推薦者／清水康一
■所属委員会／指導力・会報委員会
■次期所属委員会／指導力・会報委員会
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Ｓ５３．１．３生

Ｓ５８．３．１６生

　この度、歴史ある鳥取いなばライオンズクラ
ブに入会させていただくこととなりました、株
式会社wellbeingの伊井野と申します。
　2022年４月に21年間務めた銀行を退職し、
2022年５月に独立いたしました。現在は昼間コ
ンサルタント業をさせていただきながら、夜は
シュミレーションゴルフが出来る飲食店を経営
させていただいております。開業して１年しか
経っておらず、経営者としては未熟な私を入会
させていただき深く感謝しております。
　今後ライオンズクラブの活動を通して、地域

　この度、鳥取いなばライオンズクラブに入会
させていただくこととなりました、株式会社木
村技研の木村と申します。
　2002年から塗装業に10年間勤務し、2012年に
独立、2017年に法人成りをいたしました。地域
の皆様に支えられ、開業後13年を迎えさせてい
ただきました。今まで、塗装業一筋に活動して
まいりましたが、この度、鳥取いなばライオン
ズクラブに入会させていただくこととなり、自

貢献に取組んでいきたいと考えております。ま
た、鳥取いなばライオンズクラブは鳥取のライ
オンズクラブの中でも人数が多いとのことで、
多くの偉大な先輩方と活動できることを楽しみ
にしております。
　今後は先輩方が歴史と伝統を築いてこられた
場所で、先輩方から多くのことを学ばせていた
だき、地域社会に役立つ人材になれるよう努め
てまいります。会員の皆様におかれましては今
後ともご指導、ご鞭撻の程、何卒よろしくお願
い申し上げます。

身の会社に対してもさらなる飛躍をしていかな
いといけないと身の引き締まる思いです。
　私は他の青年団体でも活動をさせていただき
ましたが、今後は鳥取いなばライオンズクラブ
で、偉大な先輩方とともに、社会貢献や奉仕活
動が出来るよう自身にできることを精一杯努め
てまいりたいと思います。会員の皆様におかれ
ましては今後ともご指導、ご鞭撻の程、何卒よ
ろしくお願い申し上げます。
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■有限会社　開拓・ノムラ看板工房　代表取締役
■鳥取市大覚寺 170 番地 55
　☎ ２２－６１２０　Fax ２３－６５４０
■自宅　鳥取市若葉台南五丁目 ６-２
　携帯 ０８０－５６２４－６８２６
■血液型／Ａ
■趣味／サイクリング
■推薦者／谷口道明
■所属委員会／地域社会奉仕委員会
■次期所属委員会／計画委員会

■屋根裏製作所　代表
■鳥取市湖山町東１丁目 370 ピアザビル 201
　☎ ３１－４２０１
　E メール　yamaneko69698@gmail.com
■自宅　鳥取市岩吉 １４０-８
　携帯 ０８０－１９２８－３７０８
■血液型／Ｏ
■趣味／登山
■推薦者／懸樋真哉
■所属委員会／指導力・会報委員会
■次期所属委員会／計画委員会
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　この度、鳥取いなばライオンズクラブに入会
させていただくことになりました、有限会社開
拓ノムラ看板工房の野村祥平と申します。
　私は大学卒業後の銀行勤務を経て、令和４年
10月には有限会社開拓ノムラ看板工房に入社し
ました。鳥取いなばライオンズクラブで皆様に
大変お世話になりました父野村俊美の逝去に伴
い、当社の代表に就任いたしました。当社では、
屋外広告物の制作設置や不動産の管理・売買等
を行っています。
　鳥取いなばライオンズクラブに所属し、地域

　この度、鳥取いなばライオンズクラブ入会さ
せていただくことになりました、洋菓子店　屋
根裏製作所の山根と申します。
　学生時代は陸上の４００mを走っていました。
属性的には短距離ですが、心肺機能も必要で、
中距離要素も含んだ競技でした。練習では良い
タイムで走り、本番ではダメなタイプでした。
もちろんその日の体調にもよるのですが、オリ
ンピック選手の為末さんによるとその原因の最
たるものは「不安」だそうです。不安によって

奉仕活動に熱心に取り組んでいた父の姿に感銘
を受けながら私は育ちました。私も地域の皆様
に貢献できるよう、一生懸命努力してまいりま
す。
　未熟者ではございますが、鳥取いなばライオ
ンズクラブの活動に積極的に参加し、自分に出
来ることを懸命に取組んでいきたいと考えてお
ります。会員の皆様におかれまして今後ともご
指導、ご鞭撻の程何卒宜しくお願い申し上げま
す。

脳の酸素消費量が増加するためらしいのです。
不安や心配によって脳のリソースを奪い、本来
のポテンシャルを発揮できないというのであれ
ば、世の子供達にはせめて外的な要因で不安を
感じさせないよう何か貢献できたらいいなと思
いました。
　ウィーサーブのモットーをよく理解し、勉強
させていただければと思います。皆様にはいろ
いろご指導いただけますよう、よろしくお願い
いたします。
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新ハンディキャップ 山本　章貴　15

ゴルフ同好会６月例会成績表

　　　山本　章貴 選手
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　山本章貴 選手
2023年６月11日　旭国際白兎コース

順位 名前 GROSSE HDCP NET

1 山本　章貴 93 21 72

2 住谷きよみ 97 26 71

3 加納　義信 85 13 72

4 福井　拓郎 78 5 73

5 表　　淳史 95 20 75

6 砂田　典男 99 24 75

7 渡邉　千代 109 33 76

8 山下　教幸 90 11 79

9 田淵　吉男 94 15 79
10 田中　敏明 94 15 79
11 山本　孝夫 110 29 81
12 松村　　明 98 15 83
13 佐藤　公昭 107 24 83
14 壱岐　昇一 109 19 90
15 安田　　勤 126 36 90

優勝の弁
　鳥取いなばライオンズクラブゴルフは６ＬＣ
親善チャリティーゴルフ大会と併せて白兎コー
スで開催されました。６月３日も白兎コースを
砂丘ライオンズの記念ゴルフで回ったので自信
をもってスタートしました。梅雨時期には珍し
くとても良いコンディションで言い訳のできな
い状況です。ライバルの表さんとプロの福井さ

んと大騒ぎしながらのラウンドでしたが、終始
楽しくできましたので９３の好スコアで終えるこ
とができました。優勝しましたのでもちろん最
終戦にもエントリーします。ありがとうござい
ました。
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６月３日　６月第一例会
・�影山嗣泰…本日は、家族例会にこんなにたく

さんの皆様に来ていただき、ありがとうござ
います。また、新会員として、中野内さん、
稲田さん、伊井野さん、心から歓迎いたしま
す。これから、一緒に頑張りましょう。
・�池谷勇治…５月２１日のいなばライオンズクラ

ブ結成５５周年の大会実行委員長として、会員
皆様へのご援助、ご指導をいただき、盛大に
開催でき、感謝しています。郡山開成クラブ
の皆様も大変喜んでくれました。各委員会の
皆様、会員の皆様にあらためましてお礼申し
上げます。
・�山口英晃…家族例会に、たくさんご参加いた

だきありがとうございます。新会員の伊井野
さん、中野内さん、稲田さん、これからよろ
しくお願いします。今日の砂丘ライオンズク
ラブでのゴルフでは、ぶっちぎりの最下位で
した。たくさん飲んで忘れることにします。
・�下石明義…本日の移動家族例会は最多の１１名

にて参加させていただきます。登録料だけで
は申し訳ないと思いドネーションさせていた
だきます。
・�下石明義…５月２１日の５５周年記念式典では、

永年在籍者感謝状をいただきました。年月、
月日が経つのはあっという間ですね。我なが
らよく続いたものだと感心しています。あり
がとうございました。
・�中井健一（３８年目）・村山嘉次（３６年目）…永年

在籍者として感謝状ほかをいただきましたの
でドネーションします。
・�下田哲也・佐藤公昭…中野内さん、稲田さん、

本日はご入会おめでとうございます。１日も
早くクラブに慣れて、ご活躍されることを期
待しています。
・�指導力・会報委員会…伊井野貴裕さんご入会

おめでとうございます。一緒に楽しくライオ
ンズ活動をしていきましょう‼
・�児童・青少年奉仕委員会…稲田啓史さん入会

おめでとうございます。これから児童・青少
年奉仕委員会で一緒によろしくお願いします。
・�渡邉千代…稲田くん、入会おめでとうござい

ます。稲田くんとは、小学校の同級生で、家
もご近所だったので、とても印象に残ってい
ます。これから、一緒にいなばライオンズク

ラブを盛り上げて、たのしい活動をしていき
ましょうね。
・�笹尾茂美…誕生日のお祝いありがとうござい

ます。６４歳になりますがまだまだがんばりま
す（いろいろ）。

６月１５日　６月第二例会
・�影山嗣泰・山口英晃・池谷勇治・谷口博昭・
小坂宏治・砂場隆浩…今期役員より、１年間
のクラブ活動を支えてくださった皆様に、あ
らためて感謝いたします。１年間ありがとう
ございました。新年度もそれぞれの新しい役
割を果たしてまいりますので、引き続きよろ
しくお願い致します。
・�影山嗣泰…まずは、木村さん、野村さん、山

根さん、入会くださり、ありがとうございま
す。これからのご活躍をお祈りしています。
そして、会員の皆さま、この１年大変お世話
になりました。至らないところも多々あった
ことと思いますが、お陰さまで任期を終える
ことができます。次は池谷会長をみんなで支
え、新しい１年を創ってまいりましょう。心
から感謝申し上げます。
・�仁保統博…結成５５周年あたり永年在籍者たま

わりありがとうございました。５月例会で誕
生祝いをいただきました。これからも精進し
てまいります。よろしくお願いいたします。
・�財務・会則委員長 福嶋德男…委員長として、

運営スキームもない中、委員会の皆さまのご
助言ご支援をいただき、１年間ありがとうご
ざいました。期中に老朽化した万国旗を急遽
購入更新をするにあたり、委員会ライオンに
は、購入快諾をいただき感謝申し上げます。
１年間、力なき私でしたが、ありがとうござ
いました。
・�林憲二…影山会長、１年間お疲れさまでした。

すべての事業に、誠実に全力で取り組む姿勢
は素晴らしかったです。
・�指導力・会報委員会…木村佳太さん、山根一

馬さん、ご入会おめでとうございます。ライ
オンズクラブ活動を共にしっかり楽しんでま
いりましょう‼
・�地域社会奉仕委員会…野村さん、ご入会おめ

でとうございます。本年度は残すところ、２
週間あまりとなりますが、共にがんばってい
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きましょう。
・�砂田典男・佐藤公昭…６月１１日に行われた６

ＬＣ親善チャリティゴルフ大会にて、鳥取い
なばライオンズクラブは見事団体優勝となり
ました。感謝を込めてドネーションさせてい
ただきます。
・�加納義信…３３６－Ｂ地区第６９回地区年次大会記

念ゴルフ大会が６月１５日旭国際白兎コースで
開催されました。参加人員１６０名と大きな大
会の中、個人優勝と併せて団体優勝に貢献で
きましたのでドネーションします。

・�上田隆司…５月１４日に行われましたゴルフコ
ンペで、ベスグロ優勝をさせていただきまし
た。参加された皆様に恵まれ、天候にも恵ま
れ、そして最後にじゃんけんにも恵まれまし
た。ありがとうございました。
・�壹岐昇一…６月１１日、６ＬＣ親善チャリティ

ゴルフ大会にて、とび賞、３０位になりました
のでドネーションいたします。
・�今川登…本日６月１５日、鳥取市立美保小学校

創立１５０周年記念式典で記念講演をしました。
・�阿部一郎…一年間のおわびと感謝をこめてド

ネーションいたします。

◎７月誕生祝
　　６日澤　　10日松本美　11日福井
　　16日灘口　19日太田垣　24日田栗
◎７月結婚ライオン
　　７日懸樋・高島　10日武島　24日田栗
◎同好会だより
・７月のクラブゴルフは、７月30日（日）
　於．吉岡　９:０４スタート
　総会　１８:００～ワシントン

◎８月誕生祝
　　４日佐藤　　11日武島　　12日房安
　　14日池谷　　21日山下教　25日辰己
　　27日川上　　28日下石
◎８月結婚ライオン
　　なし

～理事会だより～事務局だより
2022年度第11回理事会 令和５年６月８日（木）
議題
①５月末残高試算表報告 承認
②６月末決算見込みについて 承認
③第10回森林浴ウォーキング大会決算書 承認
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　指導力育成・会報委員会の委員長を務めます

清水康一です。入会２年目ですので、まだまだ

不慣れな点が多いですが、どうぞ１年間ご指導

よろしくお願いいたします。

　さて、新型コロナウイルスは5類に引き下げ

られ、以前のような活発なライオンズ活動が展

開されることを期待するとともに、各委員会に

おきましては今年度の事業計画を策定され、成

功裏に事業を実施されますことを祈念いたしま

す。

指導力・会報委員長　清水康一

発行日　隔月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　池谷勇治

幹　事　上田隆司

編　集　会報委員長　
　　　　清水康一

表紙写真説明
令和５年６月12日（月曜日）於：鳥取市役所・麒麟スクエア
盲導犬を 支援する会「鳥取ハーネスの会」への支援金の贈呈式

７ 月 行 事 予 定 ８ 月 行 事 予 定
○
○

○
○

１ 土
２ 日
３ 月 ７Ｒ－１Ｚ第１回会長・幹事会
４ 火  （鳥取中央ＬＣ例会）
５ 水  （鳥取砂丘LC例会）
６ 木 第1302例会
７ 金
８ 土
９ 日
10 月
11 火  （鳥取LC例会）
12 水
13 木 理事会 （鳥取久松LC例会）
14 金  （鳥取千代LC例会）
15 土
16 日
17 月 海の日
18 火  （鳥取中央納涼ＬＣ例会）
19 水 第1303納涼例会 （鳥取砂丘LC例会）
20 木
21 金  （鳥取千代LC例会）
22 土
23 日
24 月
25 火  （鳥取LC例会）
26 水
27 木  （鳥取久松ＬＣ納涼例会）
28 金
29 土
30 日 クラブゴルフ
31 月

○
○

○
○

1 火  （鳥取中央LC例会）
2 水  （鳥取砂丘LC例会）
3 木 第1304回例会
4 金
5 土
6 日
7 月
8 火  （鳥取LC例会）
9 水
10 木 理事会 （鳥取久松LC例会）
11 金 山の日 （鳥取千代LC納涼例会）
12 土
13 日
14 月
15 火
16 水  （鳥取砂丘LC納涼例会）
17 木 第1305回例会
18 金
19 土
20 日
21 月
22 火  （鳥取中央LC・鳥取LC例会）
23 水
24 木  （鳥取久松LC例会）
25 金  （鳥取千代LC例会）
26 土
27 日
28 月
29 火
30 水
31 木


